

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Reutlingen: Kreisbauernverband-Landwirte sollen auf gentechnisch verändertes Saatgut verzichten

Veröffentlicht am: 16.07.2004

Letztendlich stimmen die Verbraucher mit ihrem Einkaufsverhalten darüber ab, was in der Region erzeugt wird. Das weiß keiner besser als die Bauern. Geht es nach ihrer gewählten Ständesvertretung, dem Vorstand des Kreisbauernverbandes Reutlingen, sollen die 1 800 Mitglieder im Kreis eine Selbstverpflichtungserklärung zur Schaffung einer gentechnikfreien Anbauregion Kreis Reutlingen unterzeichnen. Darüber informierte der Bauernverbands-Vorstand den CDU-Bundestagsabgeordneten Ernst-Reinhard Beck am Mittwoch im Römersteiner Rathaus.

[Reutlinger General-Anzeiger](#)

Links zu diesem Artikel